



# みなみ風

大府南中学校  
学校だより  
第379号 (R4-4)  
令和4年7月1日(金)

## 「梅雨明けと熱中症対策」

先月の27日、東海地方に梅雨明けが発表されました。平年より22日も早く、梅雨の期間は13日間で、ここ近年の中で最短でした。今年は猛暑や水不足等が心配な夏になりそうだとされています。

さて、梅雨が明けると、急に気温が上がり熱中症の危険性が一気に高まります。最近、日中の気温が30度を超える日が続いており、学校生活において、熱中症になる心配が高まってきました。コロナ禍における暑さ対策が特に必要な時期です。熱中症予防の観点から、教室では、エアコンや扇風機を活用して、適切な学習環境の維持に努めています。また、体育の授業や運動部活動、登下校の際には、マスクを外して活動することを推奨しています。暑さとともに水分補給量も多くなります。水筒のお茶などがなくならないよう、十分な量を持たせてください。ご家庭におかれましてもご配慮のほど、よろしくお願いします。

今月3日から3日間、2年生が郡上八幡自然園へ野外活動に出かけます。生徒全員が安心・安全に参加し、家に戻ったとき、成長した姿が見られることを願っています。 校長 岡村 雅浩

## 3年生 修学旅行に行ってきました!! (6月15日~6月17日)



〈雨の中の出発〉



〈夢の国ディズニーシー〉



〈企業研修〉



〈ペンション〉

### 第1回テストがありました（6月24日～6月28日）

1年生にとっては初めての定期テストでした。力を十分に発揮できたでしょうか。テストは点数だけではなく、自分の理解度を客観的に見る絶好のチャンスです。そして、テストを見直してこそ価値があります。もう一度同じテストをしたらあなたは何点取れるでしょうか。

### 部活動壮行会が開かれました（6月30日）

昨年度と同様に今年も感染防止対策をしながらではありますが開催することができました。どの部活もとても気合いを感じました。



〈部活ごとの意気込みを発表〉



〈PTAの方からスポーツドリンクの進呈〉

### 次は野外活動！！（7月3日～7月5日）

2年生が実行委員を中心に自分たちで作り上げようと毎日がんばっている様子が伝わってきます。スローガンに掲げた「2年生が作り上げる最高のキャンプ～one for all, all for one～」を是非実感できる野外活動にして欲しいです。



〈横断幕作り〉



〈光の舞練習〉

### 危険な暑さが続いています

連日、30度を超える危険な暑さが続いています。登校後、すぐに保健室に駆け込む生徒もいます。登下校、運動中はマスクを外したり帽子やネッククーラーの使用をしたりと自分の身を守る対策を積極的にしましょう。また、状況次第では、プール、外での活動、部活動を中止する場合があります。